



Jenaro Villamil ignora llamado de diputados para defender su trabajo en SPR rumbo a ratificación

El diputado Luis Mendoza, presidente de la Comisión de Radio y Televisión de la Cámara de Diputados, informó que Jenaro Villamil, titular del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano (SPR), ignoró el llamado de los legisladores de San Lázaro para sostener una reunión de trabajo programada para este 6 de febrero.



“Lo que deja manifiesto Jenaro Villamil al no responder a la invitación, que se le hace desde esta soberanía, es que no hay disposición de defender el trabajo realizado al frente del SPR que justifique que se mantenga en el cargo”, declaró a través de un comunicado.

El diputado Mendoza detalló que a través de oficio, con fecha 30 de enero, se le invitó a Jenaro Villamil a una reunión de trabajo con los integrantes de la Comisión de Radio y Televisión para conocer los detalles, objetivos, metas y resultados que ha tenido al frente del SPR. Dado que no hubo confirmación por parte del funcionario, la reunión fue cancelada.

“Es lamentable que Jenaro Villamil se niegue a rendir cuentas de su trabajo al frente del SPR, ante la solicitud de refrendarlo en el cargo por cinco años más, es necesario que explique qué ha hecho a favor de los medios públicos, porque no está claro, lo que sí es evidente es lo que ha hecho a favor del Gobierno en turno y el partido Morena, valiéndose de su cargo, de los recursos públicos y del apoyo presidencial”, lamentó.

“Esperamos que el titular del SPR sí se atreva a dar a conocer su trabajo al frente de la Comisión de Radio, Televisión y Cinematografía del Senado de la República, en quien recae en primera instancia el proceso de ratificación que deberá ser avalado por el Pleno del Senado. Debe quedar claro que quien aspire a presidir el SPR debe rendir cuentas”, sentenció el legislador.